



Kinderfest in Schalke

Der Runde Tisch Schalke feierte auf dem Bolzplatz am Schalker-Gymnasium zum zehnten Mal sein großes Kinderfest. Unter dem Motto „Am Schalker Tisch geht's rund“, waren alle Kinder, Eltern und Bürger herzlich eingeladen, wieder mitzumachen. Mit einem tollen Bühnenprogramm von und mit Kindern aus dem Stadtteil Schalke, dem bewegten Spielplatz, Kinderschmin-

ken, einer Hüpfburg, den verschiedenen abwechslungsreichen Spiel- und Infoständen der unterschiedlichsten Einrichtungen und Institutionen aus Gelsenkirchen, wurde wieder für Jung und Alt ein attraktives Programm auf die Beine gestellt. Zwar spielte das Wetter nicht immer mit, der Stimmung tat dies jedoch keinen Abbruch. Foto: Gerd Kaemper